

HERZLICHEN DANK

Die vielen Zeichen der Liebe, Freundschaft und die herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Erna Suter-Zweifel

3. 2. 1935 – 23. 6. 2015

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Danken möchten wir den Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn und allen, welche unser «Muetti» auf dem letzten Weg begleitet haben.

Besonders danken möchten wir:

- Anita Koller und Paul Allenspach
- Den lieben Nachbarn im Hause und an der Leberenstrasse
- Erika und Rösi, die nun Snoopy (der Liebling von Muetti) ein neues und liebes Zuhause geben
- Herr Dr. Hansjörg Nüesch, Seuzach
- Pfarrer Meister, für seine einfühlsamen Worte
- Dem Organisten, für die musikalische Begleitung
- und allen, die Muetti ihn ihrem Leben Gutes getan haben

Ganz herzlichen bedanken wir uns:

- für die zahlreichen Beileidskarten mit den tröstenden und einfühlsamen Worten
- für jeden Händedruck, wenn die Worte fehlten
- für die Spenden an das Tierheim in Schaffhausen
- für die Spenden an die reformierte Kirchgemeinde Seuzach für Menschen in Not in Seuzach

Seuzach, im Juli 2015

Die Trauerfamilien